

EST CE QUE C'EST LE BON MOMENT POUR AUGMENTER LES SALAIRES ?

Non

Pour les patrons, ce n'est JAMAIS le bon moment ... même en période de croissance économique. Les plus fortes progressions salariales ont été toujours obtenues grâce aux mobilisations des salariés.

OUI, les fins de mois sont de plus en plus difficiles..

Effectivement, les prix augmentent plus vite que les salaires.

Oui, mais la crise sanitaire a fragilisé de nombreux secteurs.

Et les autres ?
Certaines entreprises s'en sortent très bien !

La majorité des groupes du CAC40 affiche, au premier semestre, 57 milliards d'€ de bénéfices, soit 33% de hausse par rapport à 2019.

Mais c'est possible d'augmenter les salaires ?

De l'argent il y en a, c'est une question de choix !
Entre 2009 et 2018, le versement des dividendes aux actionnaires du CAC 40 ont augmenté de 70% contre 20% pour le salaire moyen.

Ils attendent peut-être la reprise économique ?

...Mais augmenter les salaires, c'est participer à la relance économique.

Inverser la tendance, c'est bon pour la croissance ?

Comment ça ?

55% du PIB dépend de la consommation des ménages... Donc augmenter les salaires, notamment les plus faibles, relance instantanément la consommation et donc la croissance.

Augmenter les salaires, c'est possible

Et ?

Augmenter les salaires accroît, mécaniquement, les recettes fiscales et sociales, réduisant, de fait, les déficits publics.
Augmenter les salaires, ce n'est donc pas un frein à la relance, au contraire, c'est UNE solution pour sortir de l'austérité !